



MUSTAPHA DJEMALI – TUNESIEN

Er wurde wegen seiner friedlichen Verteidigung von Migrant*innen in- haftiert



Online-Petition
unterzeichnen

Der schweizerisch-tunesische Menschenrechtsverteidiger Mustapha Djemali sitzt seit Mai 2024 zu Unrecht in Tunesien in Haft. Das «Vergehen» des ehemaligen UNHCR-Kadermitarbeiters: Er hat sich mit seiner Organisation für die Rechte von Migrant*innen stark gemacht.

Mustapha Djemali, Gründer des Tunesischen Flüchtlingsrats (CTR), wurde im Mai 2024 nach einer Ausschreibung des CTR zur Unterbringung von Asylsuchenden festgenommen. Ihm wird vorgeworfen, Migrant*innen illegal ins Land gebracht und untergebracht zu haben.

Seine Festnahme erfolgt vor dem Hintergrund einer verstärkten Repression gegen die Zivilgesellschaft in Tunesien, wo seit 2023 zahlreiche NGOs geschlossen und die Bedingungen für den Zugang zu Asyl verschärft wurden. Mustapha Djemali wird unter schwierigen Bedingungen festgehalten und trotz einer schweren Erkrankung nicht mit seinen Medikamenten versorgt.

Dieser Fall verdeutlicht die Unterdrückung von Menschenrechtsverteidiger*innen in Tunesien, die den Schutz von Migrant*innen und die Grundrechte gefährdet.

Fordern Sie die sofortige Freilassung des Schweizer Staatsbürgers Mustapha Djemali und unterzeichnen Sie jetzt die Petition! Diese Petition fordert auch die Freilassung seines Kollegen Abderrazek, der gleichzeitig mit ihm festgenommen wurde.

Senden Sie mir bitte kostenlos Information zu Amnesty International

(Dieser Teil wird vor dem Weiterleiten der Petition abgetrennt).

Bitte ankreuzen wenn erwünscht!

	Nom	Prénom	Adresse	Signature	 <input type="checkbox"/>
1					<input type="checkbox"/>
2					<input type="checkbox"/>
3					<input type="checkbox"/>
4					<input type="checkbox"/>
5					<input type="checkbox"/>
6					<input type="checkbox"/>
7					<input type="checkbox"/>
8					<input type="checkbox"/>
9					<input type="checkbox"/>
10					<input type="checkbox"/>

Bitte ausgefüllte Bögen bis spätestens 10.11.2025 zurücksenden an: